



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/6950

15/12/2016

12080

AUTOR/A: POSE MESURA, Modesto (GS); GARCÍA MAÑÁ, Luis Manuel (GS); MATO ESCALONA, Ángel Manuel (GS); VARELA SÁNCHEZ, Ricardo Jacinto (GS)

RESPUESTA:

El estado de las obras de la LAV Madrid-Galicia que se ejecutan en la actualidad es el siguiente:

- Entre Zamora y Pedralba de la Pradería están finalizadas o en ejecución las obras de todos los tramos de plataforma. Y en ejecución los trabajos correspondientes a vía, energía, instalaciones de seguridad y comunicaciones. El fin de los trabajos para inicio de circulaciones en pruebas está previsto para el finales de 2018. A partir de este periodo comenzaría el proceso de puesta en servicio de la misma (circulaciones en pruebas, trámites administrativos, etc.).

- Y entre Pedralba de la Pradería y Taboadela están en ejecución todos los tramos de plataforma. A finales de 2017 está previsto el comienzo de las obras de montaje de vía, señalización y protección civil, y se licitarán las correspondientes a energía. El fin de los trabajos para inicio de circulaciones en pruebas está previsto para el tercer trimestre de 2019. A partir de este periodo comenzaría el proceso de puesta en servicio de la misma (circulaciones en pruebas, trámites administrativos, etc.).

Madrid, 25 de mayo de 2017